

Informe de Comunicación de Progreso

Actividades de Maestranza Consultores en relación con el Pacto Mundial

Maestranza Consultores se adhirió al Pacto Mundial el 12/05/2004 y es miembro fundador de Asepam, la Asociación Española del Pacto Mundial.

Dado que somos un despacho profesional de modesta dimensión, creemos que nuestra contribución más significativa ha de producirse en el campo de la difusión de los principios del Pacto y de las prácticas que permiten alcanzarlos, así como en la aplicación y perfeccionamiento de los estándares de información sobre responsabilidad social, de las relaciones con los grupos interesados y de las condiciones laborales.

Desde la perspectiva de la **difusión** proporcionamos información a muy diversas empresas clientes o relacionadas y a Instituciones públicas, sobre la progresiva configuración y aplicación práctica del concepto de Responsabilidad Social Corporativa, así como de los estándares disponibles (SA 8000 para valorar las condiciones de trabajo, AA 1000 para valorar las relaciones con los stakeholders o GRI para la redacción de Informes de Sostenibilidad, entre otros). Este seguimiento a la RSC se manifiesta en artículos, intervenciones académicas y presencia en jornadas técnicas. Le prestamos especial atención a la difusión del Pacto Mundial y las ventajas que comporta la adhesión.

En cuanto a los **estándares**, nos hemos implicado seriamente con Global Reporting International como Organisational Stakeholder ya en 2004, renovándolo en 2005. Participamos activamente en los procesos de consulta relativos a los Suplementos Sectoriales y Protocolos Técnicos de la Guía GRI, y en la Revisión de la Guía GRI formando parte del G3 Practitioners Network. Por otra parte, hemos realizado la traducción oficial al español del manual para

la redacción de memorias de sostenibilidad en pequeñas y medianas empresas, denominada *High 5!* en su versión original.

Hemos iniciado una línea de **servicios profesionales** en esta área que contribuye a la difusión de los principios del Pacto y a la publicación de memorias de sostenibilidad en nuestro ámbito territorial. Dentro de ella hemos elaborado los tres primeros informes de Sostenibilidad / Responsabilidad Social producidos en Andalucía: Grupo MP (MacPuarsa, 2003), Emasesa (2003) y Caja de Ahorros El Monte (2004).

Actualmente estamos implicados en la construcción de sendos informes de sostenibilidad de las empresas públicas del Ayuntamiento de Sevilla (Emasesa, Lipasam, Tussam y Emvisesa) y el informe agregado de la Agrupación de Interés Económico "De Sevilla".

Creemos también que los principios del Pacto Mundial pueden contribuir a una mejora de las prácticas empresariales en aquellas ramas de la agricultura andaluza que utilizan trabajadores inmigrantes temporales. En este sentido, hemos iniciado la colaboración con autoridades municipales para identificar prácticas correctas y responsables en este ámbito, proceder a su sistematización y difundirlas mediante una guía de buenas prácticas; incluyendo también la evaluación de los estándares que pudieran ser de aplicación.

Maestranza Consultores está acreditada por SGS ICS Ibérica, bajo la norma ISO 9001:2000 para la prestación de Servicios de Consultoría Estratégica.